

Kegiatan TMMD Reguler 119 Juga Menyasar Pembersihan Pasar Tradisional

Agung widodo - PATI.KABARTERBARU.CO.ID

Feb 27, 2024 - 17:57



Foto Kegiatan: Sasaran Pembersihan Pasar Tradisional Yang Dilaksanakan Oleh Anggota Satgas TMMD Reguler 119 Kodim Pati adalah pasar Bulumanis desa Sekarjalak kecamatan Margoyoso, Kabupaten Pati, Jawa Tengah, Selasa (27/02/2024).

PATI- Bukan hanya membangun infrastruktur jalan serta pembangunan Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) saja. Program TMMD Reguler 119 Ta. 2024 di wilayah kabupaten Pati yang saat ini bergulir di Desa Tanjungrejo, Kecamatan Margoyoso juga menyasar pembersihan pasar.

Sasaran pembersihan pasar tradisional yang dilaksanakan oleh anggota Satgas TMMD Reguler 119 Kodim Pati adalah pasar Bulumanis desa Sekarjalak kecamatan Margoyoso Kabupaten Pati Jawa Tengah, Selasa (27/02/2024).



Pembersihan pasar ini merupakan program dari Kepala Staf TNI AD (Kasad) Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc untuk membantu masyarakat serta menciptakan lingkungan pasar yang lebih sehat.

Disamping itu juga sebagai pembinaan Teritorial TNI dengan tujuan untuk membangun soliditas yang kokoh antara sesama Prajurit TNI, POLRI, instansi Pemerintah kabupaten Pati, Komponen Masyarakat dengan harapan bisa lebih mempererat kemanunggalan TNI-Polri dengan rakyat dalam rangka mendukung program TMMD Reguler ke-119 TA 2024 di wilayah Kodim 0718/Pati.

Dansatgas TMMD Reguler 119 Letkol Inf Jon Young Saragi, S.Sos melalui Kapten Inf Suwoyo Danramil 0718-10/Dukuhseti selaku perwira koordinator kegiatan mengatakan, dengan kegiatan pembersihan pasar yang dilaksanakan hari ini, bisa memelopori gerakan bersih lingkungan untuk mencegah wabah penyakit.



"Dengan kondisi pasar yang bersih diharapkan bisa antisipasi penyakit terutama demam berdarah dan wabah penyakit lainnya yang disebabkan karena lingkungan yang tidak bersih,"kata Kapten Suwoyo.

Sementara itu Puji Suparyono kepala pasar Bulumanis mengapresiasi kegiatan yang digelar oleh Satgas TMMMD Reguler 119 Kodim 0718/Pati.

"Terimakasih atas kerja bakti dalam rangka kegiatan TMMMD Reguler 119 yang saat ini berlangsung di desa Tanjungrejo kecamatan Margoyoso,"ungkapnya.

"Kami berharap ini bermanfaat bagi masyarakat khususnya lingkungan pasar Bulumanis dan bisa memberikan contoh tentang pentingnya kebersihan bagi masyarakat," tandasnya.



Turut hadir dalam kegiatan tersebut Camat margoyoso diwakili Kasi Trantib Yuli Supriyanto, S.H, Danramil 0718-06/Margoyoso lettu Inf Wanto, Danramil 0718-10/Dukuhseti kapten Inf Suwoyo, Danramil 0718-14/Gunungwungkal kapten Cpl Suharno, Kapolsek Margoyoso AKP Joko Triyanto, S. Sos, Kepala Desa Sekarjalak Wiryanto, anggota Polri, anggota Satgas TMMD Reguler 119 serta warga masyarakat desa Sekarjalak.

Pembersihan yang dilakukan adalah pembersihan saluran air sepanjang 100 M serta pembersihan jalan seputar pasar Bulumanis sepanjang 200 M.

Editor : Agung

Sumber : Pendim Pati